



68269  
EL BICHÓN MALTÉS ES NATURALMENTE AFECTIVO CON SU ENTORNO.

## Investigación identificó la raza de perro más cariñosa del mundo

El vínculo afectivo y emocional que alcanzan los perros con sus dueños no siempre es el que se espera. Algunas razas son más demostrativas y otras no lo son definitivamente.

Un grupo de científicos de la Universidad de Helsinki (Finlandia) se plantó el desafío de identificar la raza de can más cariñosa del mundo. Eso sí, para dar

una conclusión fundada, los expertos primero determinaron los factores que influyen en que el vínculo sea mayor o menor.

“Algunas de las variables son su genética, entorno familiar, experiencias de vida y socialización temprana. El trato que reciben y el ambiente en el que se desarrollan influyen también en la perso-

nalidad del perro”, explican los autores del trabajo.

Tras considerar tales componentes, los científicos evaluaron mediante “observación científica” el trato que tenían 1.002 perros, de 13 razas distintas, con sus respectivos dueños y personas desconocidas.

Los resultados del informe arrojaron que “el Bichón maltés fue la raza más

afectuosa de todas (...) Entre las cualidades que lo distinguen de otros son su dependencia al contacto humano, gran sensibilidad emocional, alta capacidad de buscar y generar vínculos con las personas de su entorno y su baja tolerancia a la soledad y desprecio”.

En el segundo y tercer lugar se ubicaron el Bóxer y el Bulldog inglés. ☑